



...Y Anaya le exige que asuma responsabilidad

PILAR MANSILLA

El coordinador parlamentario del PAN en el Senado, Ricardo Anaya, exigió al gobierno federal hacerse responsable por haber convocado a manifestaciones públicas que, "lejos de ayudar, agravan la situación de los migrantes mexicanos en Estados Unidos.

"Háganse cargo de que si llamaron a que hubiera manifestaciones", afirmó, al advertir que ese tipo de acciones sirven para provocar a legisladores estadounidenses.

Durante su intervención en el apartado de Agenda Política de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Anaya advirtió que "no se ayuda a los migrantes con discursos ni con tuits", sino con acciones concretas y responsables.

Recordó que, "desde hace 141 días", su bancada advirtió sobre la política de redadas que ahora se implementa en ciudades santuario como Los Ángeles, con una meta de 3 mil deportaciones diarias.

"Lo que está pasando no son simples deportaciones, son redadas brutales que



Ricardo Anaya, líder del PAN en el Senado.

Entre 2022 y 2025 recortaron 40% al presupuesto de protección consular, acusó.

están yendo a los centros de trabajo, a los hogares. Y lo dijimos hace 141 días, cuando nos llamaban exagerados", expresó.

Anaya Cortés recordó dos propuestas que hicieron desde entonces: reforzar los consulados mexicanos con recursos suficientes, especialmente para brindar defensa legal, y actuar con profesionalismo en la relación bilateral.

"Entre 2022 y 2025 le recortaron 40 por ciento al presupuesto de protección consular. Les preguntamos a los migrantes qué necesitaban. No pidieron discursos ni protagonismos: pidieron abogados", dijo.

El senador panista también cuestionó que se convoquen actos públicos frente a la embajada de Estados Unidos y, al día siguiente, se den órdenes para bajar publicaciones en redes sociales.